



[Revista en papel](#)

[Edición digital](#)

[Podcast](#)

[Suscribirse](#)



## Edición digital

### **Éric Zemmour, un ultra salido del establishment francés**

Con un discurso ubicado a la derecha de Marine Le Pen, Éric Zemmour lanzó finalmente su esperada candidatura a la presidencia. Sin provenir de una tradición fascista, este comentarista de televisión y escritor de best sellers, hijo de judíos franceses de Argelia, despliega una retórica obsesionada con la identidad nacional. Muchos conservadores podrían sentirse tentados de apoyarlo en un contexto en el que, según las encuestas, la derecha y la extrema derecha sumarían más de 70% de los votos en las elecciones del próximo año.

Por **Philippe Marlière**

---

### **Argentina y la «sombra terrible» del 2001**

La sombra terrible de 2001 persiste en la historia y en la evocación de la ciudadanía argentina. Las movilizaciones de aquel año fueron el telón de fondo de la política durante

las siguientes décadas. Veinte años después, el espectro del año maldito del país normal vuelve a acechar al país.

Por **Fernando Rosso**

---

## **Las batallas de Gustavo Petro**

A seis meses de las elecciones colombianas, Gustavo Petro es el candidato mejor posicionado en las encuestas. El líder de la izquierda cuenta con una extensa carrera marcada por su pasado guerrillero, por su rol como senador y por su paso por la Alcaldía de Bogotá. ¿Quién es y cómo piensa el hombre que podría liderar el primer gobierno progresista de Colombia?

Por **María Fernanda González**

---

## **¿Por qué el capitalismo no les teme a las distopías?** **Entrevista a Francisco Martorell Campos**

Lejos de sentirse perturbado por las críticas y las imágenes distópicas, el capitalismo las impulsa y utiliza como carburante. En un contexto desprovisto de alternativas, el sistema no siente ninguna amenaza. ¿Por qué las izquierdas parecen incapaces de construir ideas de futuro en un mundo neoliberalizado? Francisco Martorell Campos, autor de *Contra la distopía*, lo analiza en esta entrevista.

Por **Esther Peñas**

---

## **La derecha paraguaya arremete contra los indígenas**

El gobierno del derechista Mario Abdo desarrolla desalojos violentos contra familias indígenas. Desplazándolas de sus territorios, favorece además una política de extranjerización de la tierra destinada a acrecentar el poder del agronegocio. Aunque el país tiene numerosas condenas internacionales, su política contra los derechos populares y en favor de los intereses concentrados parece no tener fin.

Por **Manuella Libardi**

---

